



Ricardo Monreal asegura que las declaraciones de 'El Mayo' Zambada no prende ningún foco rojo en Morena

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Para el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, en el gobierno de su partido no hay de qué preocuparse por las declaraciones del Ismael 'El Mayo' Zambada.

“No entiende, no extiende, ni enciende ningún foco rojo. El que nada debe, nada teme. No hay preocupación, no hay nerviosismo, no hay distracción de nuestro trabajo, al menos en el Poder Legislativo, y no creo que lo haya en el Gobierno Federal”, recalcó.



https://drive.google.com/file/d/11oh9qn2QWPmK4_t4uR-4aPF2qU1sava2/view